

Cotiza estable dólar en 12.14 a la venta (Reforma 14/02/11)

Cotiza estable dólar en 12.14 a la venta (Reforma 14/02/11) Para este lunes, se espera un tipo de cambio cotizando entre 11.98 y 12.06 pesos por dólar, prevén especialistas de Base Casa de Bolsa. Foto: David Oziel Aguilar Franco En el AICM, el peso mexicano presenta un mejor comportamiento frente a la moneda estadounidense, al apreciarse en 4 centavos Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 febrero 2011).- Al iniciar la semana, en el mercado cambiario minorista, la moneda mexicana opera sin cambios frente al dólar de Estados Unidos. Y es que en las ventanillas de Banamex, el dólar estadounidense se recibe en 11.74 y se ofrece en 12.14, en los dos casos se trata de los mismos precios en que cerró el mercado en la jornada anterior. En el caso de BBVA Bancomer, la divisa americana se compra en 11.82 y se vende en 12.10 o un centavos más que la sesión previa. Sin embargo, en el caso de las operaciones en el aeropuerto de la capital del País, el peso mexicano presenta un mejor comportamiento, al apreciarse en cuatro centavos en los primeros minutos del día. De acuerdo con información de Consultoría Internacional Banco, la moneda de Estados Unidos se recibe en 11.49 y se ofrece en 12.05 unidades. Por su parte, en operaciones de mayoreo, el tipo de cambio interbancario se compra en 12.0358 y se vende en 12.0608 pesos, según cifras de Banamex. Para este lunes, se espera un tipo de cambio cotizando entre 11.98 y 12.06 pesos por dólar, prevén especialistas de Base Casa de Bolsa. El principal soporte se ubica en 12.0450, luego podría irse hasta 12.02 mientras que hacia arriba podría alcanzar el nivel de 12.0750 y después el de 12.09 pesos por dólar. El euro perdió valor contra el dólar por un menor optimismo en el mercado acerca de la posibilidad de que los líderes de la Unión Europea lleguen a un acuerdo sobre la crisis de la deuda. Además, señalan, el partido de oposición de Irlanda propondrá renegociar la deuda y Grecia no quiere seguir las demandas del Fondo Monetario Internacional, respecto a la venta de activos gubernamentales. Por otro lado, el departamento del Tesoro estadounidense comentó que pronto perderá los bajos costos de financiamiento actuales, debido a la recuperación de la economía. Pero esto trae como consecuencia un aumento considerable en el servicio de la deuda. La intermediaria financiera menciona que el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, comentó en días pasados que si la deuda del gobierno sigue creciendo al ritmo actual, los efectos económicos y financieros serían severos. La economía de Portugal se contrajo en el último trimestre del año pasado, en parte por las medidas de austeridad del gobierno y por mayores impuestos. Por otra parte, el rendimiento de los bonos a 10 años de Portugal aumentó seis puntos base a 7.37 por ciento.